

# Llegaron los nuevos helicópteros Black Hawk

**Este viernes se** realizó la ceremonia de recepción de los primeros tres helicópteros Black Hawk MH 60M, que adquirió la Fuerza Aérea de Chile (FACH) a la empresa estadounidense Sikorsky, para formar parte de las operaciones del Grupo 9. "Son un modelo de tercera generación construido según los estrictos estándares del Ejército de Estados Unidos y descienden del modelo de primera generación que construimos hace 40 años", dijo Dan Schultz, presidente de Sikorsky. Las naves de transporte mediano pueden alcanzar una velocidad de casi 300 km/h y son capaces de transportar hasta 20 personas en tareas de rescate.

